Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 8068014
Prix 1180 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes basse californie : dans une prestigieuse résidence sécurisée, proche de
toutes les commodités, appartement 3 pieces de 70 m2 avec une terrasse vue mer
exposée sud. Cet appartement totalement rénové est composé d'une entrée, d'un
séjour avec cuisine ouverte et équipée, d'une chambre en suite avec balcon, d'une
chambre avec sa salle de douche. Une cave compléte ce bien. Les informations
sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques :
www. Georisques. Gouv. Fr honoraires a la charge du vendeur - montant moyen

de la quote-part de charges courantes ...

Cannes basse californie : in a prestigious and secured residence, close to all
amenities, 3 room apartment of 70 sqm with a sea view terrace facing south. This
totally renovated apartment is composed of an entrance, a living room with open
and equipped kitchen, an en-suite bedroom with balcony, a bedroom with its
shower room. A cellar complete this propertyinformation on the risks to which this
property is exposed is available on the géorisques website: www. Georisques.
Gouv. Fr agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de

charges courantes 2,320 €/yearly - candice ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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